



Après quelques temps d'hibernation, le mouvement Now du bâtonnier Akere Muna passe au-devant de la scène.

Me Akere Muna a réuni autour de lui, dimanche dernier, les responsables du mouvement Now dans les dix régions du Cameroun. Plusieurs sujets ont meublé les échanges au cours de cette rencontre, notamment le massacre d'Egbekaw qui a lieu Manfé le 6 novembre 2023, faisant au moins 25 morts.

Interrogé par nos confrères de StopBlablacam, Hiram Iyodi, membre de la coordination provisoire, explique que le mouvement Now a connu un relâchement ces deux dernières années. Mais depuis deux mois, le bâtonnier a décidé de redynamiser les activités de Now. Il a pour cela mobilisé une partie de l'équipe qui a travaillé dans sa campagne pendant l'élection présidentielle de 2018. Une équipe de coordination provisoire de 17 personnes a été mise en place pour implémenter un plan d'action construit sur quatre axes.

Le premier axe concerne la transparence, la bonne gouvernance et la lutte contre la corruption. À Now, on est convaincu que cette thématique intéresse de plus en plus les Camerounais. Le deuxième axe concerne le suivi du budget. Le troisième consiste à apporter un soutien aux régions en crise : le Nord-Ouest et le Sud-Ouest (Noso) où des groupes armés irrédentistes combattent le pouvoir de Yaoundé et l'Extrême-Nord, théâtre de la guerre que l'armée

camerounaise livre à la secte islamique de Boko Haram. Et pour terminer, Now souhaite travailler à la mobilisation électorale en encourageant les inscriptions sur les listes électorales et la révision du Code électoral.

Contrairement à ce qui se raconte dans les milieux politiques, Hiram Iyodi dément que tout ce regain d'activité prépare une nouvelle candidature de Akere Muna pour la prochaine élection présidentielle, qui est prévue en 2025. « *Le mouvement Now n'est pas un parti politique* », fait-il savoir.

Officiellement, le prochain évènement que Now prépare n'est pas l'élection présidentielle mais une assemblée générale qui aura lieu en 2024 pour le renouvellement des organes du mouvement. En clair, ce sont ces organes de base qui vont travailler sur le terrain pour la matérialisation des quatre axes du plan d'action, informe StopBlaBlaCam.